



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN BAILE. Londres, Nov. 13 (AP). La señorita Chile, María Cartagena, de 18 años (izquierda) y la señorita Colombia, María Loreto Celedón Holguín, de 19 años, durante un baile ofrecido hace dos noches aquí a las participantes en el concurso de "Miss Mundo".

China no muestra indicios de suavizar política hacia Rusia

Hong Kong, noviembre 13 (UPI). (Por Charles R. Smith). China no muestra indicios de tener la intención de modificar la dura política anti-soviética que ha seguido durante más de una docena de años, a pesar de los gestos amistosos del Kremlin para mejorar las relaciones entre los dos colosos comunistas. Las insinuaciones soviéticas para mejorar las relaciones chino-soviéticas, iniciadas luego del deceso del presidente del Partido Comunista, Mao Tse-Tung, y del nombramiento de Hua Kuo-Feng como su sucesor, no han recibido respuestas positivas.

"Algunos de nuestros amigos

extranjeros creen actualmente que la Unión Soviética está extendiendo un ramo de olivo hacia China. Pero no es un ramo de olivo, sino una flecha venenosa", dijo a principios de mes un

— Pasa a la página 21 —

Un tipo audaz es el líder de fugas en prisión San Quintín

San Quintín (California), Nov. 13 (UPI). El "maestro en fugas", Norman Lucas, quien fue el cerebro en la excavación de un gran túnel bajo los pabellones de celdas de la famosa prisión de San Quintín, ha sido "un tipo atareado", de acuerdo con el Departamento Estatal de Correccionales. El túnel de 20 metros, descubierto por las autoridades hace cuatro días cuando faltaban otros 15 metros para quedar completado, habría servido para la mayor fuga en el historial de la prisión.

Lucas, que está cumpliendo una sentencia de cadena perpetua por una serie de cargos, por lo menos intentó fugarse seis veces, habiéndolo logrado en tres ocasiones.

La última vez que trató de burlar a San Quintín fue el 26 de enero pasado, cuando colocó en su litera una serie de papeles de diario enrollados que semejaban una figura humana

mientras permanecía escondido en el pozo de agua de un ascensor, en la fábrica de muebles de la prisión.

Fue descubierto

El muñeco fue descubierto en una inspección de rutina y Lucas fue encontrado después de una meticolosa búsqueda. En esa ocasión, un vocero de la prisión dijo: "Era un muñeco muy bien hecho. Tenía bigotes y anteojos. Debo reconocer que es un tipo creativo".

— Pasa a la página 22 —

México buscará intercambiar prisioneros con otros países

México, D. F., noviembre 13 (Latin). México buscará realizar convenios para intercambiar reos con otras naciones, entre ellas Canadá, Perú y Bolivia, con miras de lograr un mejor proceso de rehabilitación permitiendo que cumplan sus penas en las cárceles de sus propios países. Los convenios serían similares al concertado ya entre México y Estados Unidos y por medio del cual se facilitará la readaptación social de los reos mexicanos y norteamericanos sentenciados por las autoridades de los dos países.

El anuncio fue hecho por el procurador de Justicia y el subse-

cretario de Gobernación, Pedro Ojeda Paullada y Sergio García Ramírez, en conferencia de prensa en la cual se informaron sobre la aprobación de un proyecto

— Pasa a la página 12 —

Piezas arqueológicas robadas en Guatemala

Guatemala, Nov. 13 (Latin). (Por Antonio Monzón). Leyes dictadas hace treinta años y la colaboración de México y los Estados Unidos, se han revelado hasta ahora insuficientes para contener los robos de piezas arqueológicas en este país donde se acumulan los tesoros legados hace más de dos mil años por la civilización maya. Mulas, aviones, helicópteros y lanchas son utilizados para transportar las joyas históricas, extraídas de los restos de antiguas ciudades esparcidas en una superficie de ciento treinta mil kilómetros cuadrados. Para enfrentar a los depredadores, el gobierno dictó en 1946

una ley que creó el Instituto de Antropología e Historia estableciendo que todos los monumentos y objetos de arte existentes en la república, sea quien fuere su propietario, son considerados integrantes del patrimonio nacional y se hallan bajo protección del Estado.

La misma ley prohibió las exportaciones de tales bienes, calificándola como un delito punible con hasta cuatro años de prisión, además de sanciones económicas.

Voracidad

Pero la voracidad de los traficantes ha — Pasa a la página 10 —

Existe corrupción en Scotland Yard

Londres, Nov. 13 (Latin-Reuter) La brigada antipornográfica de Scotland Yard, la Policía Federal británica, parece ganada por las corruptelas y sus detectives acostumbraban repartirse el producto de los sobornos cada viernes por la noche, según se sostuvo ante un tribunal penal.

En el "Loco Londres" ("Swinging London"), de los años sesenta

— Pasa a la página 22 —

Protestantes y católicos de Irlanda buscan reconciliarse

Londres, noviembre 13 (Latin-Reuter). Dignatarios protestantes y católicos encabezarán una gran manifestación en favor de la paz para Irlanda del Norte, que se llevará a cabo en Londres el 27 de noviembre, según se anunció aquí. Los detalles acerca de la concentración, que incluirá una marcha a través de la ciudad desde Hyde Park hasta la Plaza de Trafalgar fueron suministrados por Ciaran McKeown, uno de los organizadores del Movimiento Popular por la Paz, que actúa en Irlanda del Norte. A tal efecto se llevó a cabo una conferencia de prensa en esta ciudad.

Participarán

El cardenal Hume, máximo

prelado de la Iglesia Católica en Inglaterra, el doctor Donald Coggan, el arzobispo de Canterbury y líder titular de la Comunidad Anglicana Mundial, y el doctor Jo'n Huxtable, principal moderador de las iglesias libres, han anunciado su participación en la

— Pasa a la página 8 —

Momia de Ramsés II hallase "infectada" dice egiptóloga

Paris, noviembre 13 (Latin-Reuter). (Por Paul Majendie). Una egiptóloga francesa insistió en que la momia de Ramsés II está infectada, y quizás hasta infestada, a pesar de las ampliamente difundidas sospechas norteamericanas y británicas en el sentido de que los restos de 3,250 años de antigüedad del rey sol egipcio sólo padecen una "enfermedad diplomática". La señora Christiane Desroches-Noblecourt, directora de la sección de antigüedades egipcias del Museo de Louvre, señaló que expertos franceses del Museo del Hombre, dirigido por el profesor Lionel Balout, han encontrado microorganismos, hongos y hasta insectos contemporáneos en la momia.

"Ahora esos elementos deben ser aislados y destruidos sin da-

ñar la momia", declaró a esta agencia.

Sometida a análisis

Ramsés II fue trasladado hasta aquí rodeado de grandes medidas de precaución en septiembre pasado a fin de ser sometido a análisis por parte de egiptólogos

— Pasa a la página 8 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BELLEZAS. Londres, noviembre 13 (AP). La señorita Ecuador, Marie Clare Fontaine (izquierda) y la señorita República Dominicana, Jenny Corporan Viñas, también participando en un baile ofrecido a las concursantes.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN VACACIONES. Río de Janeiro, Nov. 13 (AP). El senador por Kansas Robert J. Dole, quien fuera candidato republicano a la vicepresidencia y compañero de fórmula de Gerald Ford, es visto en compañía de su esposa Elizabeth en una calle de Río

de Janeiro, donde ambos pasan una temporada de vacaciones después de la agitada campaña electoral para las pasadas elecciones en que resultó triunfador el candidato demócrata Jimmy Carter y Mondale.